

Bonningues-les-Ardres

# Un 40<sup>e</sup> anniversaire réussi pour le club de football

Samedi 28 août, le stade municipal de Bonningues-les-Ardres était en fête pour le 40<sup>e</sup> anniversaire de la Jeunesse sportive Audrehem, Bonningues, Clerques (JS ABC). De nombreux élus, habitants du village et alentours, ainsi que d'actuels et anciens licenciés et dirigeants ont répondu présents à l'occasion de cette journée placée sous le signe de la convivialité et des retrouvailles. Plusieurs animations et deux rencontres entre les anciens du club puis entre

l'équipe mythique de Calais 2000 et les anciens de l'USL Dunkerque se sont déroulées devant un public venu nombreux. Un franc succès pour la JS ABC, un club où la camaraderie et la solidarité ne sont pas un vain mot ! Retour en images sur cette journée mémorable.

Valentin Caron, clip



Après avoir récolté la somme de 73.458,88 € pour Victorie, fillette polyhandicapée de la commune, la JS ABC a décidé, en collaboration avec l'association Le but pour Victorie, de reverser la recette de la billetterie du match de gala entre Calais 2000 et les anciens de l'USL Dunkerque à Victorien, jeune du village âgé de 23 ans touché par un handicap neurologique d'origine inconnue. C'est notamment en présence de Marie Hénon, Miss Vallée de la Hem et marraine de l'association Le but pour Victorie qu'un chèque de 2.088 € a été remis à ce jeune Bonninguois et ses parents afin d'améliorer leur quotidien.



Ce match de gala s'est déroulé devant plus de 500 personnes. L'occasion de (re)voir les anciennes gloires calaisiennes comme Cédric Schille, Réginald Becque, Manu Vasseur, Mathieu Millien ou encore Mickaël Gérard fouler la pelouse du stade municipal. Au terme de cette rencontre, les bleu et blanc de l'USL Dunkerque se sont imposés 3 à 1.



Les danseuses du groupe Jazzypop de Guînes ont présenté plusieurs chorégraphies lors de leur show. Par la suite, le groupe Eclectik a également proposé un concert très apprécié de tous. En fin de soirée, un feu d'artifice a conclu, de fort belle manière, cet événement.